

Monthey

# Enfants et jeunes sont montés vers Pâques

**Jeudi, 16h, la cloche des écoles sonne! Vite, c'est l'heure pour une quarantaine d'enfants et une vingtaine de jeunes plus motivés que jamais de se préparer pour leur Montée vers Pâques. Pendant quatre jours, ils se réunissent pour cheminer ensemble vers Pâques! Au programme, jeux, prière, amitié!**

PAR LUCIE JACQUEMETTAZ ET CÉLINE SALLIN | PHOTOS: ALOÏS MOREL, MAURO CORTESE

## Du côté des enfants

Jeudi saint 28 mars, une belle célébration autour du dernier repas de Jésus nous rassemble. Mime, prières et chants viennent ajouter de la ferveur à ce moment. Vendredi, après avoir partagé la soupe de Carême concoctée par les confirmants, nous nous tournons vers le chemin de croix. Les enfants l'ont préparé en ouvrant grand leur cœur afin de rédiger des intentions de prières pour le monde entier. Ils ont tant d'idées qu'il est impossible de les arrêter! Arrive déjà le samedi... c'est le jour des confessions et de la décoration de l'église. Des croix fabriquées avec beaucoup d'application ornent les bancs. Le soir, les plus grands participent activement à la Veillée pascale en prêtant leur voix pour des lectures. C'est déjà dimanche! L'ambiance est à la fête lorsque parents et enfants se retrouvent pour déguster un déjeuner canadien... et se lancer dans une chasse aux œufs mémorable avant de rejoindre l'église pour le grand moment de la messe de Pâques! La joie est communicative lorsque les enfants chantent ensemble de tout leur cœur. Chacun repart rempli de gratitude pour ces moments partagés au son des cloches qui sonnent à toute volée!

## Du côté des jeunes

**Quel est le moment fort de ta journée du vendredi?**

«Quand on est retourné à l'église après le chemin de croix, quand Florian – l'animateur – lisait, on s'agenouillait à chaque fois et c'était facile à comprendre, facile d'écouter et méditatif.»

Florian

**Et ta journée du samedi?**

«Après la prière du matin, on a accueilli les plus grands de la MVP Kids. On a essayé de les motiver à venir l'année prochaine, c'était trop bien. Ensemble, on a fabriqué un symbole – par exemple



La deuxième édition de la MVP kids rassemble une quarantaine d'enfants.

la paix – qu'on aimeraient retrouver après s'être confessé. L'après-midi nous avons lu les textes de la Veillée Pascale avec une des sœurs du monastère pour essayer de les comprendre et représenter ce qu'on avait lu sur une pièce de puzzle.» Claire

«J'ai beaucoup aimé participer à la Veillée Pascale, d'habitude elle est longue mais là on ne sent pas le temps passer parce qu'on participe, on anime en chantant. Et vu qu'on était un groupe soudé et qu'on était tous ensemble c'était génial et beau.» Staicy

**Quel est pour toi le moment le plus marquant de la MVP?**

«C'est la confession, on peut dire tout ce qu'on a fait de mal, il n'y a pas de jugement et Dieu nous pardonne.» June

**En somme, la MVP des jeunes c'est...**

«Un chouette moment à passer dans la foi tous ensemble dans un endroit superbe. J'ai bien aimé me réveiller à 4h pour aller prier les vigiles avec les sœurs et entendre les oiseaux chanter, c'est quelque chose d'unique à vivre.» Staicy

«C'est du partage jeune et c'est chouette à vivre une fois.» Flavie



Atelier créatif sur les lectures de la Vigile Pascale.



Les jeunes de la MVP avec leurs accompagnateurs.



Les stations sont illustrées par les jeunes lors du chemin de croix à Vionnaz.